



## Una Experiencia con Basura Energética

Flávia Guzzi\*

\* Profesora e investigadora del IIPC.  
flaviaguzzi@alternex.com.br

**Introducción.** Este artículo es la narración de un hecho real, vivenciado por mí y mis familiares en el año 1998. Su objetivo es informar a las concins decididas a realizar la teneper a través del *rapport* multidimensional permanente, con un nivel de responsabilidad y madurez necesarios en la ejecución práctica de la asistencialidad a través de las verdades relativas de vanguardia de la Concienciología y de la Proyecciología.

**Decisión.** En febrero de 1998, al terminar de escribir un libro en el área de la Concienciología, decidí marcar para agosto del mismo año el inicio de la práctica de la teneper – tarea energética personal.

**Curso.** Durante un curso del cual participé, en febrero de este año, comenté sobre un pequeño incidente que ocurrió en mi casa, algunos días antes del curso: la puerta del armario de la habitación de mi hija se había caído al suelo sin una causa aparente y casi había causado un accidente. Me fue sugerido mirar con mucho cuidado y atención toda su habitación, donde podría haber alguna cosa, algún objeto negativo, funcionando como elemento de *rapport* con los asediadores. La idea era hacer un rastreo energético e intentar descubrir lo que había causado el pequeño accidente.

**Socialización.** De vuelta a mi casa, hice el rastreo y no percibí nada. Exterioricé energías, intenté percibir el ambiente, pero había muchos objetos y detalles en la habitación y no descubrí nada. La vida social me hizo olvidar el asunto, volví al día a día y me olvidé de continuar la búsqueda del objetivo referido. En esa época, estaba preocupada con la facultad, con el inicio de las clases de mis hijos y otras cosas más y terminé olvidando lo que me había sido dicho.

**Accidente de recorrido.** Del mes de febrero al mes de mayo, se produjeron cambios significativos en mi vida, todos muy positivos y percibí que me estaba preparando y siendo preparada, por los amparadores, para comenzar la práctica de la teneper. Todavía, en el mes de mayo, sucedió algo que me hizo parar para pensar más profundamente sobre el compromiso a asumir con la multidimensionalidad: a mi lado, mi hija, de 2 años, se cayó al suelo y se rompió el brazo. No solamente cayó, voló por el suelo como se estuviese siendo empujada por alguien. Instantáneamente, percibí que había fallado en algo. Intenté no estar nerviosa, la sostuve en brazos y se la entregué al padre.

**Asepsia del ambiente.** Cuando ellos salían para el hospital, entré inmediatamente en su habitación e inicié exteriorizaciones de energías. Intentaba estar calmada pero no conseguía parar de llorar. Necesité respirar hondo y hacer algunas movilizaciones energéticas (MBEs). Después de algunos minutos, me calmé y, buscando afinizarme con los amparadores, intenté desvelar lo que estaba por detrás del referido accidente.

**Basura energética.** Media hora después de este incidente, mi hermana entra en la habitación de mi hija y decide arreglarlo, haciendo una limpieza general. Ella también estaba profundamente estresada y quería ayudar de alguna forma. Después de algunos minutos, ella me entrega un arma pequeña, muy antigua, con un mango de nácar, diciendo haber encontrado esa “basura” junto a la maleta de mi hija, en la parte de arriba del armario. El arma era de una parienta ya desomada y muy apegada a sus cosas.

**Determinación.** A pesar de estar emocionalmente conmovida, cogí el arma, fua a un puente

y la tiré al mar. En seguida, busqué la ayuda de un conocido con más experiencia en interacciones multidimensionales. Estaba preocupada por mis hijos, con mi falta de atención y no sabía que hacer en aquel momento.

**Esclarecimiento.** Cuando le conté lo ocurrido, recibí una reprimenda mentalsomática, la cual me hizo pensar, con más madurez, sobre el trinomio asistencialidad-organización-priorización. Fui, entonces, esclarecida sobre la necesidad de tener más atención y responsabilidad con la multidimensionalidad, principalmente por el hecho de ya haber sido avisada sobre la referida *basura energética*.

**Responsabilidad.** Esta experiencia no me hizo desistir de la teneper. Por el contrario, aumentó mi responsabilidad, mi organización y la calidad de la cosmoética ante el trabajo asistencial. Antes de iniciar la tarea energética personal, retiré de mi casa todos los objetos que consideraba peligrosos: cuchillos grandes y puntiagudos, espadas antiguas que recibiera de los familiares, guardé tijeras y objetos en general. Todo fue modificado, desde pequeñas agujas a las puertas de los armarios.

**Conclusión.** Feliz o infelizmente, mi hija tuvo que "pagar un peaje", cuando decidí asumir mi responsabilidad con la programación existencial. Es necesario que nosotros, concíns multidimensionales, dedicadas a la tarea de esclarecimiento, tengamos más discernimiento en relación a nuestras acciones ante las tareas que deseamos realizar. Durante cursos en los cuales participé, quedó reforzada la idea de la organización y de la atención como atributos fundamentales para la evolución conciencial.

**Reflexión.** ¿Por qué será que oímos tantas veces estas orientaciones, y tardamos tanto en poner en práctica tales posturas, esenciales para una vida cosmoética sana? ¿Por qué, todavía nos permitimos tal nivel de autocorrupción?

Vieira<sup>1</sup> considera que:

*"Cuanta más organización en la vida, menos difícil será la convivencia con los amparadores. Hay un orden correcto para el acoplamiento con el amparador: disciplina, organización y equilibrio. El asediador está ligado a: anarquía, entropía y desorden".*

Pienso que la falta de priorización está directamente unida a este nivel de autocorrupción que impide a la conciencia caminar hombro a hombro con los amparadores. No sirve de nada tener una casa toda organizada y una colección de armas de fuego en el

armario. También no sirve de nada hacer teneper y no ser una conciencia organizada. Organización sin priorización bloquea la asistencialidad de alto nivel. ¿Qué tal reflexionar sobre esto? ¿Es lógico lo que estoy afirmando?

---

1. VIEIRA, W. *Curso amparador-amparando*. Apuntes personales, Rio de Janeiro, 1999.